



Les salariés de la Fondation Bon Sauveur de la Manche (50) appellent à la grève !

Les salariés de la Fondation Bon Sauveur de la Manche se sont mobilisés depuis plusieurs mois.

Avec l'intersyndicale, ils ont décidé un appel à la grève reconductible à compter du lundi 7 novembre 2022 avec un rassemblement devant l'établissement de PICAUVILLE. Ils exigent de la direction l'ouverture de négociations portant sur l'augmentation générale des salaires.

L'Union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIÈRE de la Santé Privée apporte tout son soutien aux personnels en grève.

Les revendications salariales dans un contexte d'inflation galopante, en l'absence de négociations abouties dans la branche, sont plus que légitimes. Elles sont renforcées par une dégradation permanente des conditions de travail dans ce secteur par manque d'effectifs.

L'Union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIÈRE de la Santé Privée appelle la direction à ouvrir immédiatement les négociations.

Paris, le 04 novembre 2022

Le Secrétaire général
Franck HOULGATTE